
     

                         

 

 

 

 

 

 

感染症の拡大防止の為、急遽人数制限等設け大変失礼いたしました。まち協だよりで縮小開催とお知らせしましたので、戸惑われた

方も多かったようで申し訳ございませんでした。 

「意見を言いたかった」「参加して町長のお話を聞きたかった」などたくさんのご意見も伺いました。来年度は、何か機会を設けていく必要が

あるのかなと考えました。またご意見等ございましたら、自治会長をはじめ役員にお伝えください。 

さて、簡単ではございますが、今年度のまちづくり懇談会の様子を知らせします。数年前より懇談会の形式が変わり、従来の町政懇談

会のような形ではなく、いくつかのテーマに沿って住民と行政の意見交換の場となっております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

         

 

 

 

 

   

     

 

   

 

 

2月 25日発行 

文 責 

多里まち協 

広報部 

 

発議①FTTH化（光回線）の活用について・・娯楽だけでなく、双方向の活用により生活の充実を図っていただきたい。 

・町としては、携帯電話の不感知地域の解消に向けて県への要望を継続し、光化により屋外Wi-Fiの設置も合わせて考えていく。 

・通信網を活用したテレワークの充実。災害時の状況把握やスマート農業・介護施設などでの活用。 

住民より 

・雇用を生み、生産性を上げなければ人は増えない。IT しか道はない。奥深い街でも IT関連の誘致等事例がある。 

・発議の双方向の情報交換は大切。福岡県みやま市に事例有。 

・日南町として具体案が必要では？病院の予約システムやデマンドバスの予約・買い物支援など高齢者自ら操作しやすい形にするの

が大切では？ 

 
発議②エコツーリズムと地域経済について・・経済とエコツーの融合を図ることが、SDGs の基本的な考え方ではないか？ 

・町としては、SDGs に選定された町というイメージを大切にしながら、内容の充実を図りたい。 

住民より 

・環境林、町有林がたくさんあり、整備は必須。道も必要になる。木材を出すだけでなく、他の活用方法はないか？ 

林間サイクリングコースやトレッキングなど人を呼び込む企画はどうか？ 

・我々も環境林のことがわからない。環境林見学会も予定している。森林組合・農林課・建設課等我々と一緒に参加いただき、環境

林の利活用の方向性と林道工事について考えていただきたい。 

 

発議③移住定住による地域の活性化について考えるためには、「人」として大切に考えることが大切ではないか？ 

・町としては、従来の研修生制度や林業アカデミーの学生のほかに、「地域おこし協力隊」も考えている。まち協からの要望も出ている。 

住民より 

・地域おこし協力隊の力は是非活用したい。 

・移住定住政策に関しても、今の制度では不十分なところも多いと感じている。 

移住希望や定住される方々の立場に立った施策を行うことで、まちの力になっていただける交流や思いの共有ができるのではないか？ 

 

 
各自治会総会のお知らせ（予定） 

多里 3/7（日）10：00～ 桜ケ瀬会館  萩原 3/14（日）9：30～  萩原構造改善センター 

新屋 3/14（日）10：00～ 新屋自治会館  湯河 3/21（日）13：00～ 湯河公会堂 


